

Declaration of Conformity *Konformitätserklärung*

**For cast aluminium cookware with heat-resistant glass lid and stainless-steel components
intended to come into contact with food**

*Für Kochgeschirr aus Aluminiumguss mit hitzebeständigem Glasdeckel und Edelstahlkomponenten,
das für den Kontakt mit Lebensmitteln bestimmt ist*

We / Wir,

Silag Handel GmbH
Liebigstraße 3-9, 40764 Langenfeld, Germany

officially declare that our product / *erklären hiermit, dass unser Produkt:*

Article description:
Artikelbeschreibung:

Cast Aluminium Roaster with Glass Lid with Aroma Knob
Alugussbräter mit Glasdeckel und Aromaknauf

Material:
Material:

**Body cast aluminum with ECL ceramic coating on the inside and
silicone coating on the outside, lid tempered glass with stainless-steel
rim**
Korpus Aluminiumguss mit ECL-Keramikbeschichtung innen und
Silikonbeschichtung außen, Deckel gehärtetes Glas mit Edelstahlrand

Article number:
Artikel-Nummer:

147000

Report number /
Berichtsnummer

LFGB Passed – by TÜV Rheinland Suzhou Co.,Ltd
The TÜV report can be provided upon request.
Der TÜV Bericht kann auf Anfrage vorgelegt werden.

complies with Regulation (EC) No. 1935/2004 on materials and articles intended to come into contact with food, in their respective versions valid at the time of issuing this declaration. We formally declare that the above-mentioned reference shipped with this order complies with this regulation and that all migrations are not exceeding defined limits.

entspricht der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, in den jeweils zum Zeitpunkt der Ausstellung dieser Erklärung gültigen Fassungen. Wir erklären hiermit ausdrücklich, dass die oben genannte Referenz, die mit dieser Bestellung versandt wurde, dieser Verordnung entspricht und dass alle Migrationen die festgelegten Grenzwerte nicht überschreiten.

We formally declare that the above-mentioned product shipped with this order contains no NIAS (non-intentionally added substances) during production, in compliance with EU Regulation 1935/2004.

Wir erklären hiermit ausdrücklich, dass die oben genannte Produkt, die mit dieser Bestellung versandt wurde, während der Produktion keine NIAS (nicht absichtlich hinzugefügte Substanzen) enthält, in Übereinstimmung mit der EU-Verordnung 1935/2004.

We hereby declare that the ceramic article complies with the relevant provisions of Directive 84/500/EEC and Regulation (EC) No. 1935/2004 on materials and articles intended to come into contact with food, as well as the Austrian Ceramic Ordinance (BGBl. NR. 893/1993 and its amendments).

Supplier: Shanghai Excilon New Material Co., Ltd.

No. 128 Tongye Road, Jinshan Industrial Park, Shanghai, 201506China

Wir erklären hiermit, dass der Keramikartikel den einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie 84/500/EWG sowie der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen, sowie der österreichischen Keramikverordnung (BGBl. NR. 893/1993 und deren Änderungen) entspricht.

Supplier: Shanghai Excilon New Material Co., Ltd.

No. 128 Tongye Road, Jinshan Industrial Park, Shanghai, 201506China

We confirm that the product complies with Resolution CM/Res(2020)9 of the Council of Europe in conjunction with the "EDQM Guidelines on Metals and Alloys used in Food Contact Materials and Articles" (2nd Edition, 2024).

Wir bestätigen, dass das Produkt mit der Resolution CM/Res(2020)9 des Europarates in Verbindung mit den "EDQM-Leitlinien zu Metallen und Legierungen, die in Materialien und Gegenständen mit Lebensmittelkontakt verwendet werden" (2. Auflage, 2024) übereinstimmt.

We formally declare that the above-mentioned order has been tested in accordance with the LFGB certification and certified by acknowledged institutes. Production corresponds to the submitted certified samples.

Wir erklären hiermit ausdrücklich, dass die oben genannte Bestellung gemäß der LFGB-Zertifizierung getestet und von einem offiziellen Institut zertifiziert wurde. Wir bestätigen, dass die Produktion den eingereichten zertifizierten Mustern entspricht.

A functional barrier has not been used in the above-mentioned product.

Eine funktionelle Barriere wird in dem o.g. Produkt nicht eingesetzt.

The tests were carried out in accordance with Regulation (EC) No. 1935/2004, Regulation (EU) No. 10/2011, as well as the relevant EN and ISO standards. The product complies with the specific and overall migration limits under the tested conditions.

Die Prüfungen wurden nach den Vorgaben der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004, Verordnung (EU) Nr. 10/2011 sowie relevanten EN- und ISO-Normen durchgeführt. Das Produkt erfüllt die spezifischen und allgemeinen Migrationsgrenzwerte unter den geprüften Bedingungen.

Suitable for food contact and dishwasher suitable

Für den Lebensmittelkontakt geeignet und spülmaschinengeeignet

Type of Application / Anwendungsart:

multiple use in compliance with the care instructions

mehrfache Verwendung unter Beachtung der Pflegehinweise

Specification of the intended use or limitations:

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

- Type(s) of food intended to come into contact with the material:
Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:
Aqueous, alcoholic, fatty, acidic and dairy foodstuffs.
Wässrige, alkoholische, fetthaltige, saure und milchhaltige Lebensmittel

Duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food:

Dauer und Temperatur der Nutzung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel:

According to EU Regulation 1935/2004 and considering the intended use of the roaster:

1. Cooking and Baking
 - Temperature: Up to 200 °C (oven cooking).
 - Duration: Up to several hours depending on recipe.
2. Short-Term Contact
 - Temperature: Up to 100 °C (hot food, boiling liquids).
 - Duration: Minutes to a few hours.
3. Long-Term Contact
 - Temperature: Room temperature (~25 °C) or refrigerated (~4 °C).
 - Duration: Several hours to days, depending on food type.
4. Dishwashing and Cleaning
 - Dishwasher safe: Up to 85 °C for short cycles, Hand washing recommended
 - Wipe with kitchen paper after use or clean with hot water and dish soap.
 - Use only a soft sponge or plastic brush – no scouring agents, steel wool or similar.
5. Acidic and Salty Foods
 - Temperature: Room temperature or refrigerated.
 - Duration: Short-term preferred (a few hours max) to avoid possible surface degradation,
 - Do not deep-fry

Gemäß EU-Verordnung 1935/2004 und unter Berücksichtigung des vorgesehenen Verwendungszwecks des Bräters:

1. Kochen und Backen

- Temperatur: Bis zu 200 °C (Ofen).
- Dauer: Bis zu mehreren Stunden, abhängig vom Rezept.

2. Kontakt

- Temperatur: Bis zu 100 °C (heiße Speisen, kochende Flüssigkeiten).
- Dauer: Minuten bis einige Stunden.

3. Langfristiger Kontakt

- Temperatur: Raumtemperatur (~25 °C) oder gekühlt (~4 °C).
- Dauer: Mehrere Stunden bis Tage, abhängig von der Art der Lebensmittel.

4. Spülen und Reinigung

- Spülmaschinengeeignet: Bis zu 85 °C für kurze Spülzyklen, Handwäschen empfohlen
- Nach Gebrauch mit Küchenpapier ausreiben oder mit heißem Wasser und Spülmittel reinigen.
- Nur weichen Schwamm oder Kunststoffbürste verwenden-keine Scheuermittel, Stahlwolle o.Ä.

5. Säure- und salzhaltige Lebensmittel

- Temperatur: Raumtemperatur oder gekühlt.
- Dauer: Bevorzugt nur kurzfristig (maximal einige Stunden), um mögliche Oberflächenbeeinträchtigungen zu vermeiden.
- Nicht frittieren

- Area to Volume Ratio according to test parameter:
Verhältnis von Kontaktfläche zu Volumen nach Prüfparameter:

Roaster/ Bräter: 1dm² / 4000ml

Knob and ring/ Griff und Unterlegscheibe: 1dm² / 500ml

To ensure compliance according to latest EU directives and sanctions, we formally declare and guarantee that our produced goods do not contain any components or materials originating from Russia.

Um die Einhaltung der aktuellen EU-Richtlinien und Sanktionen sicherzustellen, erklären und garantieren wir hiermit ausdrücklich, dass unsere Waren keine Bestandteile oder Materialien enthalten, die aus Russland stammen.

Date, Place: 05.11.2025, Langenfeld

Signature:



Name (Position):

Hanoy

SILAG Handel GmbH

Liebigstraße 3-9

40764 Langenfeld

Tel.: 0 21 73 / 39 99-0